

ASAMBLEA

n.º 4063
ORGANO
DE LAS
COMISIONES
OBRERAS
DEL VALLES
ORIENTAL

Precio 1,-- Pta.

ORGANO DE LAS COMISIONES OBRERAS DEL VALLES ORIENTAL - AGOSTO Nº 2

ESE ES EL CAMINO

Los últimos acontecimientos en el país, nos permiten hacer un análisis de la lucha popular, destacando fundamentalmente la participación activa y valiente de la clase obrera. Recogiendo las últimas luchas, se pueden resaltar algunas de gran importancia. En Barcelona resalta la gran lucha llevada a cabo por los trabajadores de Maquinista, Seat, Lámparas "Z" y la huelga general en el Ramo del Agua; En Tarrasa el gran combate de los trabajadores de AEG, como también en la Lave-Schapper, citando las luchas llevadas a cabo, en Madrid, País Vasco, Cádiz, Las Palmas de Gran Canarias, y como ya de costumbre el hermoso ejemplo de los mineros Asturianos con su gran huelga general, pasando por un 30 de Abril y un 1º de Mayo, donde la clase obrera participó en la lucha por la libertad y la democracia.

Ante los acontecimientos más recientes a destacar, es el grado de conciencia de clase y organización, de que han dado prueba el proletariado Sevillano, con su valerosa huelga general en el ramo de la Construcción; este es el camino a seguir. Cada acción que se produzca en la fábrica, campo, Universidad, etc. son pasos que la clase obrera y el pueblo en general dan, hacia sus conquistas. Cada una de estas acciones llevadas a cabo por la clase obrera y el pueblo en general, son golpes mortales que se le asestán al régimen, lo demuestra el grado de descomposición que existe hoy ya en él. Un hecho que nos puede ayudar a comprender ese grado de descomposición es lo sucedido recientemente en Granada, donde la única respuesta a las justas reivindicaciones de nuestros compañeros de clase

ha sido la triste experiencia ya conocida por nosotros, el asesinato criminal de los trabajadores en este caso nuestros tres compañeros de Granada. Nosotros decimos: **¡BASTA!**, que estos crímenes no pasen a ser impunes. Compañeros la forma de conseguirlo, es, desarrollando y fortaleciendo las luchas, que no exista en el campo ningún rincón sin comisión Campesina, ninguna Universidad sin un baluarte de combate, este es el camino más directo que nos conducirá a la victoria.

Un aspecto importante de toda esta lucha de los trabajadores, es la conquista por mejores condiciones de vida a través de sus reivindicaciones inmediatas y de clase.

Por 380,- Ptas. diarias, salario mínimo, con escala móvil.

Por 40 horas semanales.

100% de salario real para enfermos, accidentados y jubilados.

Sistema de primas controlados por los trabajadores.

No a la reducción de tiempo

Control de mutualidades

Derecho de reunión en asambleas en

continua en la página nº. 3

INDICE

- 1ª pàg. EDITORIAL
- 2ª pàg. TRIBUNA OBRERA
- 3ª pàg. TRIBUNA OBRERA
- 4ª pàg. AMNISTIA
- 5ª pàg. ULTIMA HORA INFORMATIVA NACIONAL
- 6ª pàg. PAGINA CULTURAL

AMNISTIA - LIBERTAD - SOLIDARIDAD CON GRANADA

el no hayan problemas, pues por desgracia también en el taller hay chivatos, esbirros y rastros como Jorge y Miguel que siendo operarios están haciendo de esbirro y chivato de sus compañeros; acosando y persiguiendo sobre todo a los operarios jóvenes que hace poco han subido de categoría.

Los hermanos Palacios ¡vaya par de hermanos! el pequeño Manuel es de lo más chivato y rastroso que pueda existir, pues siendo un operario medio cree ha conseguido subir a base de los chivatazos y el mayor Alejandro hecho capataz hace poco, desde el primer día que cogió dicha plaza empezó a desacreditar a toda la plantilla de operarios que están bajo sus órdenes, solo para oscurecer detrás de esta artimaña su falta de capacidad para desempeñar dicho cargo. Por otra parte vemos como el "Sr. José Gómez" se enfrenta con los obreros accidentados haciéndoles ir al trabajo aunque no puedan trabajar, esto lo hace aprovechando la ignorancia de los obreros para ganarse un galón, con el mismo sentido de hipocresía trabaja el traidor de su clase Teruel, ya está calado hace tiempo y sabemos que su única misión es descubrir a los obreros más honrados y combativos por nuestros derechos para buscarle las cosquillas y despedirlos, que sepa que la clase obrera se lo tiene en cuenta, de estos elementos corrompidos en todos los sentidos podríamos enumerar varios tanto capataces como jefes que algunos de ellos tocan negocios muy oscuros y sucios en su día cada uno tendrá que reponder a las trabas que nos ponen a los obreros para el desarrollo de nuestra lucha que en definitiva luchamos por una sociedad mejor para todos, también saludamos a todas las personas que hay en fábrica que de fuentes dignas sabemos que luchan por una mayor democracia.

Ante la desgracia de nuestro entrañable compañero Julio Cano.

Todos hemos dado una muestra de condolencia siendo el entierro de nuestro compañero una manifestación

de hecho que sin lugar a dudas ha mantenido el cadáver en depósito tres días buscando no tener que enfrentarse con el personal paratiendo la semana laboral y esperando al sábado que solo podrían más horas de la semana, en el ánimo de los obreros se susurraba por un día de luto que nadie se atrevió hacerlo porque después vendrían las represalias, en algunas secciones en el momento que llegó la noticia se quedaron paralizados por unos minutos 10 ó 15 poniéndose en marcha el conocido aparato disgregador de capataces y jefes con caras descompuestas mandando cada uno a su puesto de trabajo temiéndose la huelga solidaria como está en la mente de todos los obreros.

Con todo esto queda bien claro que al capitalista y a los yanquis americanos que todos sabemos son los dueños de la empresa no les importa que se mate un obrero como lo han demostrado, solo les importa explotarnos para con los beneficios que sacan de nuestra salud pagar las armas que matan a nuestros compañeros árabes y vietnamitas.

OBREROS DE AISCONDEL, S.A.

CONDIESEL

Minutos de silencio en solidaridad por los tres compañeros asesinados en Granada! Bravo compañeros! hermoso ejemplo solidario el vuestro adelante en el combate ese es el camino.

viene de la página 5ª

De las 10 Ptas. que antes se pagaban por cubilote de hormigón sube a 15, representa unas 500 ptas. diarias más par los del hormigón. La instalación de dos maquinillas en planta, 1.000 ptas. por calles de encofrado, representa unas 800 ptas más diarias para cada colla de encofradores. Después del triunfo, los trabajadores reanudamos el trabajo, pero antes planteamos un acto solidario, recogiendo dinero para los tres compañeros asesinados en Granada, en el cual todos participaron; y ante los problemas que tenemos planteados y por solucionar hemos decidido crear nuestra Comisión Obrera en la obra.

En España se respira ya un ambiente de huelga general.

S O L I D A R I D A D

Los acontecimientos de Granada demuestran, el grado de conciencia y organización que existe en nuestro pueblo, Las primeras reacciones de solidaridad ya han empezado a producirse; paros manifestaciones, minutos de silencio, brazaletes negros, recogida de dinero etc.

En Sevilla han habido paros, de carácter general de la construcción los trabajadores se manifestaban con brazaletes negros, actitud digna y consciente de la clase obrera sevillana. En Madrid paros de varias empresas entre las que destacan, Perkins, Pegaso, Standar y en ocho Bancos, grupos de trabajadores se manifestaban en el calle con pancartas, los paros que se han producido de un 1/4 fueron decididos en asambleas libres de trabajadores. La valiente declaración de la Heac de Madrid y Granada en solidaridad con el pueblo granadino. Recogidas de firma en Madrid de diversos sectores sociales que se han dirigido a las cortes, exigiendo el castigo a los responsables directos de la agresión a los trabajadores. Como también la huelga general del "Metro".

En Barcelona, paros en Motor Ibérica de 30 a 40 minutos, como también en Siemens y Pirelli-Moltell del Bajo de Llobregat.

En Pamplona paro en diversas empresas y enfrentamientos con la policía en la calle.

En Ripollet, recogida de dinero en las fábricas y barrios para los trabajadores de Granada.

Otro hecho importante a destacar, ha sido la de los trabajadores del mundo entero, que de una forma u otra se han solidarizado con la heródica lucha del pueblo español, entre ellos la CGT francesa, así como también la Federación Sindical Mundial.

Las Comisiones Obreras del

Vallés Oriental, hacemos un llamamiento a todas las fuerzas dispuestas a el aniquilamiento de las actuales estructuras en el país por un cambio democrático.

Las Comisiones Obreras del Vallés Oriental saludamos la clara posición, que han tomado los amigos y aliados de la clase obrera española; nuestro pueblo está en condiciones de frenar esas manos asesinas.

Que la sangre derramada por nuestros compañeros, sirva como estímulo para consolidar nuestra organización y nuestra unidad en el combate.

CONSTRUCCIONES VISAS, S.A.

El día 5 de Agosto, la dirección de la Empresa sin consultar con los trabajadores, dió el orden de abajar los destajos, por el encofrado de una calle se pagan 1.000, Ptas. y la Empresa fija un precio de 641.

En el momento en que nos entregan las hojas del semanal esto sucede el día 6 jueves los trabajadores buscamos soluciones al problema ya que representa de 800 a 1.000,- Ptas. diarias por collas las que nos quitaban, después de consultar el problema con todos los trabajadores, decidimos parar la obra. El paro dió comienzo a las 3 de la tarde del mismo día 6.

A las 4 de la tarde exigimos la presencia del aparejador en la obra, dándole una hora de tiempo para presentarse en ella, en caso que no se presentara el paro era indefinido, a las 5 se presentó, al presenciar a los trabajadores sentados delante de las oficinas (unos cincuenta) preguntó que pasaba, los trabajadores respondieron que mientras no se establecieran los mismos precios y se atendieran a otras seires de reivindicaciones que teníamos planteadas no trabajábamos; después de 3 horas de paro, se consigue:

continúa en la página 2ª.

INDUSTRIAS PLASTICAS TRILLA

Los trabajadores en Trilla hemos presentado a la dirección de la Empresa, un anteproyecto de Convenio en el cual exigimos la solución de una serie de problemas que tenemos planteados, como a trabajo igual salario igual, sin discriminación de sexo o edad. 75,- Ptas. para el turno de noche 11 millones de pesetas anuales para el aumento de los salarios, con escala móvil, entre las reivindicaciones más inmediatas.

El martes día 28 de Julio se celebró una reunión, en la cual el jurado de empresa en nombre de los trabajadores presentó dicho Convenio a la dirección, la Empresa después del debate propuso otra reunión para el jueves día 6, en la que diría lo que está dispuesta a conceder.

Los trabajadores estamos dispuestos a luchar sin ceder ni un solo palmo de terreno, hasta conseguir nuestras justas reivindicaciones.

AISMALIBAR

La empresa ha planteado a una sección, que cuando los desperdicios en máquinas inyectoras pasen de un 2%, pasará a cuenta de los trabajadores; no estamos dispuestos a consentir semejante atropello, a través de la lucha organizada acabaremos con las injusticias.

GENERAL CABLE

Los trabajadores de General Cable estamos trabajando para organizar nuestra comisión obrera.

Saludamos a todos los trabajadores y pueblo en general por ese acto solidario con nuestros compañeros de Granada.

! ADELANTE !

Llega a nuestra redacción, que se han recogido en fábricas y barrios 2.150,- Ptas., para los familiares de nuestros hermanos caídos en Granada.

**HERMOSO EJEMPLO ! ADELANTE LA
LUCHA !**

viene de la página 1ª
el interior de las empresas.

Dimisión de los cargos sindicales, vendidos a la empresa, que no están dispuestos a luchar.

Elección de auténticos representantes obreros y plenas garantías para estos.

Por el sindicato de clase. El derecho de huelga, contra la ley Sindical del Gobierno.

Readmisión de todos los despedidos, anulación de todas las sanciones.

Libertad para todos los detenidos.

Amnistía.

Ante estas necesidades es aquí a la importancia de la lucha por los convenios y el aprovechamiento al máximo de las formas legales. El convenio si lo entendemos como la lucha AHORA por nuestras reivindicaciones no es un acuerdo de los trabajadores con la empresa, si no lo que los trabajadores conseguimos arrancar a la empresa, lo que logramos imponerle como consecuencia de nuestra acción. Pero está claro que la lucha obrera no se detiene, no termina con el convenio. Por ello su firma, con todas sus conquistas, en ningún momento ata las manos a los trabajadores no nos compromete ni por un día, ya que cada victoria, debe servir para consolidar nuestras fuerzas nuestra unidad, y avanzar hacia nuevas reivindicaciones hacia nuevas conquistas.

Despuès de mäs de treinta años de terminad la guerra civil, resulta vergenzoso y bochornoso tener que hablar aún de amnistia; amnistia para los presos políticos y sociales, para los funcionarios públicos que fueron separados brutalmente de sus puestos, solo por el mero hecho de haber prestado sus servicios en un Gobierno legalmente constituido y elegido por el pueblo; amnistia también para todos esos miles de españoles represaliados y perseguidos que durante estos aciagados años, han intentado con valentia y honradez defender el humillado mundo labrcal, siendo encarcelados primero y despedidos de sus puestos de trabajo despuès, sometieëndolos al pacto del hambre a ellos y a su familia sin contemplaciones de ninguna clase. Amnistia para los exiliados de la guerra y los que tuvieron que exiliarse despuès, pidiendo asilo político en el extranjero, escapando de las mäs brutal de las represiones solo por tener ideas democräticas.

Y para finalizar exijamos amnistia también para nuestros hijos, para que tengan pleno acceso a la cultura con la igualdad de oportunidades y una sociedad mäs justa y equitativa donde puedan integrarse con plenitud y libertad.

LAS "SUSPENSIONES" DEL T.O.P.

Que una gran parte de abogados españoles están por el pueblo no hay lugar a duda. La presión que ejerce el proletariado junto con la postura opositora de algunos sectores de la burguesia, de la intelectualidad y de la iglesia, entre los mäs significativos están corcomiendo los cimientos del régimen y dando paso a los colegios de abogados a pronunciarse en activo por los derechos y libertades sociales y sindicales.

Hechos de gran ascendencia política son los trabajos realizados

por los colegios de abogados de Barcelona, Madrid, Córdoba, Las Palmas de Gran Canarias, Tarragona, San Sebastián, Sevilla y algunos otros en pró del estatuto del preso político, y no menos loable las resoluciones unánimes sobre la amnistia por parte de algunos otros por el momento.

Hace algunos años rehuir de la implantación del Tribunal de Orden Público, pocos eran los abogados especializados y que se hicieran cargo de la defensa en asuntos sociales y políticos, vinieron los conveios colectivos y los conflictos laborales, las Comisiones Obreras y los abogados documentados ya hacian verdaderos alardes de acrobacia jurídica para lograr o al menos la mínima pena para sus defendidos.

En el marco de estas dignas iniciativas aparece o está apareciendo una nueva modalidad que es o será si prospera - muy decisiva para la disolución de los tribunales de excepción, los consejos de guerra y la abolición de bandicaje y terrorismo, pena de muerte y todas las mordazas reaccionarias encontra de la libertad y la justicia,

Se habla de las repetidas ya incomparecencias de los abogados defensores al Tribunal de Orden Público, incomparecencias que determinan la suspensión del juicio y la que es mäs importante la protesta, que manifiesta inteligentemente que la única ilegal es el Tribunal de Orden Público.

Bravo por los abogados y adelante.

UN COLABORADOR.

El General quiere una espada -
! Ya no existen las espadas General!

¿ Què quiere el General?
- El General quiere otra guerra -
! Ya no existe la guerra General!

¿ Què quiere el General ?
- El General quiere comer -
! Ya no existen los pastos General!

¿ Què quiere el General ?
- El General quiere beber agua -
! Se secaron los manantiales General!

¿ Què quiere el General ?
- El General quiere una cama -
! Tú destrozastes los lechos General!

¿ Què quiere el General ?
- El General quiere morirse como un
perro -
! Oh, parece que se ha callado el
General!
! Que no se mueve el General!
! Ya se ha muerto el General !



- Esta España destruida, por èste
General -
- volverà a nacer de nuevo, sin
ese General -

VICTIMIA POR EMPACHO
DE HUELGAS

